

# Hogar conectado para un mayor bienestar

*A través de las series 100 y 270 iO, Simon ha simplificado la instalación, la configuración, la comunicación y la usabilidad de sus soluciones para que cualquier persona pueda disfrutar de un hogar conectado. Todas ellas se integran perfectamente en la arquitectura, convirtiéndose en un elemento más del diseño de interiores y realzando el atractivo del espacio.*

Simon, compañía especializada en material eléctrico y referente en diseño de iluminación, pone a disposición del usuario sus series 100 y 270 iO. Dos grandes revoluciones del mercado para una conectividad simplificada, en la que cualquier persona podrá conectar su hogar adecuándolo a sus necesidades, siempre en busca de un mayor bienestar. Interruptores regulables, enchufes conectivos, cargadores USB, botoneras de experiencias, interruptores de persianas, termostatos... Incluso kits para el cabecero de la cama con enchufe, carga USB, interruptor y gestor de persianas, o kits con entradas de audio e imagen para la zona de la televisión. En definitiva, Simon ofrece infinitas soluciones para que la tecnología del futuro llegue a cualquier hogar y todas ellas se integran perfectamente en la arquitectura, convirtiéndose en un elemento más del diseño de interiores y realzando el atractivo del espacio.

**Simon ofrece infinitas soluciones para que la tecnología del futuro llegue a cualquier hogar**

La compañía ha simplificado la instalación, la configuración, la comunicación y la usabilidad para que cualquier persona pueda disfrutar de un hogar conectado. Simon no diseña productos para un público meramente tecnológico, ya que el objetivo es democratizar el uso de estas tecnologías que pueden ayudar en el día a día de muchas personas, de formas completamente distintas.





Uno de los principales pilares de las *smart homes* consiste en automatizar los espacios para optimizar el uso energético de sus dispositivos. De esta manera la climatización, la iluminación o el uso de electrodomésticos estarán bien gestionados, no consumirán más de la cuenta y el usuario conocerá el consumo energético de todos sus dispositivos conectados.

### La propuesta de Simon

#### **Interruptor persianas iO Simon 270 Icon**

Un solo interruptor, o diferentes, pueden centralizar el control de varias persianas, estores, cortinas y toldos. Permite controlar la entrada de luz natural en cada estancia del hogar.

#### **Kit Enchufe + 2 carga USB Simon 270**

Los módulos monobloque combinan varias funciones. La fusión de una toma de corriente con dos cargadores USB ofrece una estética limpia de dimensiones optimizadas.

#### **Interruptor regulable iO Simon 270 Mínima**

Ajusta el nivel de iluminación regulando su intensidad mediante los interruptores regulables de la Simon 270 Mínima. La tecnología iO permite accionarlo desde la App y los asistentes de voz.

#### **Interruptor persianas iO Simon 270 Mínima**

Es posible subir y bajar los estores o las persianas desde cualquier punto del hogar y controlar la entrada de luz natural con los mecanismos, la App Simon iO o los asistentes de voz.

#### **Kit Cabecero cama Simon 100. Enchufe + Carga USB + Persianas + Interruptor regulable**

El Kit Cabecero agrupa todas las funciones que hay que tener cerca de la cama, para que el usuario gane en comodidad y pueda accionar luz y persianas, y siempre tenga a mano un cargador USB o una toma de corriente.

#### **Termostato iO Simon 270**

El termostato iO Simon 270 permite controlar la calefacción con una interfaz que combina el diseño minimalista característico de esta colección con la tecnología de Simon iO, disponible para caldera y suelo radiante y en los ocho acabados de la serie. ▶



## Redefiniendo los espacios de trabajo con la luminaria Simon 860

La iluminación en las oficinas es un elemento imprescindible para mejorar el bienestar de aquellos que trabajan en ella y, por ende, su productividad. Existen diversas normativas y tendencias, pero en lo que la gran mayoría de expertos coincide es que en las oficinas o lugares de trabajo debe reinar el *Human Centric Lighting*, un concepto de iluminación que aboga por situar al ser humano en el centro para mejorar su confort y calidad de vida.

Consciente de ello, Simon presenta el sistema de iluminación lineal Simon 860, que representa la nueva manera de entender los entornos de oficina. Cuenta con un acabado texturizado y un diseño sutil que habilita la integración del trazado de luz en cualquier espacio con naturalidad y sencillez.

Destaca por su eficiencia lumínica (hasta 147lm/W), control del deslumbramiento y su flexibilidad y facilidad de instalación, ya que permite ser instalado de cuatro maneras diferentes: empotrado, superficie, suspendido con tensor y suspendido con varilla. La gran versatilidad de esta gama permite, además, hacer instalaciones individuales o crear composiciones que se adapten a la arquitectura del espacio. Está disponible en color blanco o negro.

